



Date: 13 March 2023

التاريخ: 13 مارس 2023

Ref: 10 / 10 / 144 / 2023

الإشارة: 2023 / 144 / 10 / 10

To: Chief Executive Officer

السيد/ الرئيس التنفيذي المحترم

Boursa Kuwait

بورصة الكويت

Peace, Mercy and Blessings of Allah be upon you,

السلام عليكم ورحمة الله وبركاته،

Subject: Response to News

الموضوع: التعقيب على الأخبار

Exposure to 'Silicon Valley Bank'

الإنكشاف على "بنك سيليكون فالي"

In reference to the above, and in interest of Kuwait Finance House "KFH" at adhering to Article (4-4-1) 'Response to News' of Chapter 4 'Disclosure of Material Information' of CMA Executive Bylaws Book 10 (Disclosure and Transparency), **KFH would like to comment on the circulated news about Silicon Valley Bank:**

- KFH Group's exposure to 'Silicon Valley Bank' - USA is around USD 1,242,000 equivalent to KW 381,000.
- Such exposure has no material financial impact on the Group's financial position.

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، وحرصاً من بيت التمويل الكويتي "بيتك" على الإلتزام بالمادة (4-4-1) الخاصة بالتعامل مع الأخبار من الفصل الرابع (الإفصاح عن المعلومات الجوهرية) من الكتاب العاشر (الإفصاح والشفافية) من اللائحة التنفيذية لهيئة أسواق المال، وتعقيباً على الأخبار المتداولة بشأن بنك سيليكون فالي، يفيد بيتك بما يلي:

- يبلغ إنكشاف مجموعة بيتك على "بنك سيليكون فالي" بالولايات المتحدة ما قيمته 1,242,000 دولار أمريكي بما يعادل 381,000 دينار كويتي.
- لا يترتب على هذا الإنكشاف أثر مالي جوهري على المركز المالي لمجموعة بيتك.

Best Regards,

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام،

Abdulwahab Issa Al-Rushood

عبد الوهاب عيسى الرشود

Acting Group Chief Executive Officer

الرئيس التنفيذي للمجموعة بالتكليف



بيت التمويل الكويتي
Kuwait Finance House